



Louis-Philippe Rousselle-Brosseau est un spécialiste des paysages ruraux et régionaux du Québec. Il est formé en architecture de paysage et aménagement du territoire. Ayant entre autres cofondé la [Coopérative Les Mille Lieux](#), il œuvre depuis 13 ans à la mise en valeur des paysages de la province. Il a participé à l'élaboration de plusieurs atlas des paysages, réalisé de nombreux plans d'aménagement récréotouristiques et culturels et accompagné des collectivités et organismes dans leurs démarches de protection des paysages.

